

El Negociado del Cuerpo de Emergencias Médicas refuerza con paramédicos estatales en Culebra

28 de julio de 2022 - El comisionado del Negociado del Cuerpo de Emergencias Médicas (NCEM), Javier Rodríguez Castillo, el secretario del Departamento de Seguridad Pública (DSP), Alexis Torres, y el alcalde de Culebra, Edilberto Romero Llovet, acordaron refozar con paramédicos estatales que ofrecerán servicio en la isla municipio por turnos, todos los días.

"Los fines de semana largos y en ocasiones cuando sabemos que habrán muchas personas en Culebra, como Semana Santa y fiestas patronales, destacamos paramédicos estatales para que apoyen al personal municipal. Ahora acordamos con el Alcalde destacar paramédicos por turnos para poder ayudar en las operaciones de primera respuesta", manifestó Rodríguez Castillo.

El director de Operaciones del NCEM, Víctor Fargas, se reunió con el Alcalde, su personal de Manejo de Emergencias y con los paramédicos que estarán cubriendo el turno este fin de semana. Los paramédicos visitaron igualmente el Centro de Salud Menonita y las nuevas instalaciones en el balneario de Flamenco, donde se habilitará un área estabilizadora con personal de primeros auxilios.

"Esto es un servicio esencial para los culebrenses y nuestros visitantes. Estamos trabajando para ampliar los esfuerzos, colaborando con hospedaje para los paramédicos para que puedan hacer turnos. Este es el primer paso para lograr la meta que tenemos en conjunto con el DSP, el NCEM y el Departamento de Salud, que es crear una base de paramédicos estatales permanentemente en Culebra", destacó Romero Llovet.

Cita Secretario DSP

Rodríguez Castillo recordó que hay 210 plazas disponibles para poder reclutar paramédicos a través de la página empleos.pr.gov, con los que esperan llenar vacantes en bases en toda la isla, y así poder destacar personal fijo en Culebra y Vieques. A mediados de julio, se aumentó el salario de los paramédicos y despachadores, como anunció el gobernador Pedro R. Pierluisi como parte de su compromiso con los primeros respondedores. El salario base de los paramédicos

técnicos era de \$1,725 y ahora es de \$2,250, mientras que los paramédicos básicos aumentan de \$1,525 a \$1,927. Los despahadores aumentaron de \$1,625 a \$2,120.

"Continuamos trabajando todos los días para mejorar las condiciones de trabajo de todo nuestro personal, y poder aumentar la cantidad de paramédicos y despachadores. Una vez tengamos más personal, podemos destacar paramédicos fijos en las islas municipios y en bases donde sabemos que hacen falta. Nuestros primeros respondedores están comprometidos a ayudar a la ciudadanía y a continuar con su vocación de salvar vidas", agregó el comisionado del NCEM.

###

